

■保健福祉課から

## 薬物濫用防止に関する条例が制定されました

危険ドラッグなど薬物の濫用による危険から、皆さんの健康と安全を守り、安心して暮らすことができるよう、平成26年12月に「愛媛県薬物の濫用の防止に関する条例」が制定されました。

危険ドラッグなど薬物の濫用は、自分自身の心と体をむしばみ、人生を大きく狂わせるだけでなく、大切な家族や友人を悲

しませてしまいます。

薬物のことで困ったことがあれば、ひとりでは悩まず、まわりの人に相談してください。

次の場所でも相談窓口を設けています(匿名可)。

宇和島保健所

TEL 0895-28-6105

心と体の健康センター

TEL 089-911-3880

■建設課から

## 住宅の新築・リフォーム等補助金を

### ご活用ください

愛南町では、住宅の新築・リフォーム等を行う町民の方に補助金を交付します。

補助対象住宅

持ち家(親又は子の住宅を含む。)の新築及び増築工事やリフォーム工事等を行う住宅(補助を受けようとする工事が、町のほかの補助制度と重複していないこと)。

補助対象工事

住宅に係る工事が50万以上

で、町内に事業所(支店)を有する建築業者等が施工する工事

補助金額

補助対象工事費の10分の1に相当する額(限度額20万円)

※補助申請額が平成27年度予算額に達した場合、受付終了となる場合があります。なお、補助金の交付は、住宅1戸又は申請者1人につき1回限りです。

問合せ

建設課 TEL 72-7313

## あいなん掲示板

独立行政法人国際協力機構から

### 海外ボランティアを募集します

あなたの技術・経験を生かし、開発途上国で現地の人々と協働しながら国づくりに協力してみませんか。

募集種類

① 青年海外協力隊/日系社会青年ボランティア

② シニア海外ボランティア

対象 平成27年5月11日現在で、① 満20歳〜満39歳、

② 満40歳〜満69歳 ※日本国籍を持つ方

応募締切日 5月11日(月) ※消印有効

応募方法

所定の応募書類(健康診断書を含む。)を郵送してください。

※「募集説明会」を4月18日(土)、松山市男女共同参画推進センターで開催します。関心のある方は、ぜひご参加ください。

問合せ JICA 四国 TEL 087-821-8824

お知らせ

愛南警察署から

### 愛媛県警察官(大学卒)を募集します

愛媛県警察では、①平成28年4月1日採用予定及び②平成27年10月1日採用予定で、警察官を募集します。

第1次試験日 5月9日(土)、10日(日)

応募締切日 4月20日(月)

受験資格(年齢は平成27年4月1日現在) 17歳以上30歳未満

で、①は大学卒業業者又は平成28年3月末日までに大学卒業見込みの方、②は大学卒業業者又は平成27年9月末日までに大学卒業見込みの方

応募方法等、詳しくはお問い合わせください。

問合せ

愛南警察署 TEL 72-0110



お知らせ

愛媛県から

## 「第1回男女共同参画フォトコンテスト2015」の作品を募集します

家庭・職場・学校・地域で男女が生き生きと活動している、男女共同参画にふさわしい愛顔あふれる写真を募集します。  
※作品展示と表彰式は、6月17日(水)にひめぎんホールで開催する「男女共同参画社会づくり推進県民大会」で行います。  
対象 県内在住の方 ※プロの写真家を除く。

募集期間 5月29日(金)まで(当日必着)

応募方法等、詳しくは県ホームページをご覧ください。  
お問い合わせください。

申込み・問合せ

県庁男女参画・県民協働課 TEL 089-912-2332

お知らせ

城辺みしま荘から

## ケアハウスの入居者を募集します

城辺みしま荘ケアハウスでは一人部屋が一室空いており、入居者を募集しています。各部屋にはトイレ・洗面所・ミニキッチン・エアコンが設置されており、食事は一日3食提供します。

施設の概要等、詳しくはお問い合わせください。また、見学を希望される方は、ご連絡ください。



入居の条件 60歳以上の方で、身の回りのことは自分でできるが、自炊ができない程度の身体能力の低下や独立して生活するには不安のある方

申込み・問合せ

ケアハウス城辺みしま荘 TEL 70-1175

## — あいなん音故地新 —

### 隣の芝生。

与えられた環境の中で行き詰まったとき、この中で何が自分の精一杯なのか、どうすれば今の状況を打破できるのか、考えるのが好き。これを乗り越えたときに何が自分の糧になるのが想像するのが好き。ま、心が元気なときに限るんやけど。

隣の芝生が青く見えるのは隣の人の努力を知らんから。自分の庭と見比べて、なんで隣の人はそんなに手入れもしてないのにあんなに青くキレイな庭を手に入れることができるんやろうって思ったとして。ただそれは隣の人が芝生の手入れをしているところを見てないだけやとあたしは思う。誰にでも始めからキレイな庭が用意されてるわけじゃない。そんなところで羨んでも仕方がない。

みんな闘ってる。うまくいってる人はその人のやり方で頑張ってる。環境に恵まれてないから、なんて言い訳はしたくない。あたしはあたしのやり方で今ある環境の中で精一杯のことをしたいと、いつも思ってる。

今日もまた隣の青い芝生と目の前にあるまだまだ荒れた自分の庭を眺めながら、どうすればキレイになるのか考えよう。見てるだけじゃ何も変わらん。

(テノヒラkiku)